
* 一般質問日　６月５日(月曜日)　午前10時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 知事選について (1) 大和平野中央田園都市構想は前進するのか

(一問一答) (2) 主権者意識高揚したのか

2 森林環境税について 税の使途は

3 教育行政について (1) 教育委員会の点検評価について

(2) 部活の外部指導者登用の現状は

2 梅谷　裕規 1
田原本町の「健康経営優
良法人」認定取得につい
て

(1)
認定取得にあたりいろいろな環境が整っているとお考
えですか？

(一問一答)
(2) 認定取得のスケジュール

(3)
現状の改善のためには、健康に対する職員の方の意識
の盛り上げと全庁を挙げた取り組みが必要です。どの
ような体制で進められますか？

2
田原本町と民間企業との
連携協定の効果について (1)

民間企業との協定締結を生かして、町から提案され実
現した主な事業をお示し下さい。

(2) 現在締結している協定を生かすための取り組み

(3) 今後の協定締結の考え方

3
「歩こう会」の再開につ
いて

(1) 「歩こう会」廃止の理由

(2)
例えば「健幸ポイント事業」会員限定の「歩こう会」
として再開することはできませんか

3 吉田　容工 1 知事選挙について (1)
町長は、どのような目的と根拠を持って荒井知事支持
を表明されたのですか？

(一問一答) (2)
選挙結果を受けて、「荒井知事支持」表明は必要だっ
たと考えておられますか？

(3)
「荒井知事支持」表明で町政や住民にプラス効果はあ
りましたか？

2
障害福祉サービス６５歳
の壁について

(1)
障害福祉サービスを受けておられる方が６５歳になっ
た時、本町はどのような対応をされていますか？

(2)
本町の介護保険料返戻対象者要件と返戻までに要する
期間はどのぐらいかかってますか？近隣自治体で差は
ありますか？

3 保育士確保について (1)
くれよん保育園はいつフルオープンしたのですか？必
要とする保育士は確保できたのですか？

(2)
既存保育園でも保育士の確保は大変なんですか？困難
な要因も併せて答弁を求めます。

(3)
本町の保育士確保支援策の内容と、どのような効果が
出ているのか？

4 ごみ袋無償配布について (1)
町内すべての世帯に配布されたのですか？どのような
方法で配布されたのですか？

(2)
町は、全世帯ごみ袋配布事業にどのような責任を負っ
ているのですか？

5 大和川の水質について (1)
両自治会から提出された要望書の内容がどうで、町が
どう対応されたのか？

(2)
ファブリダムで溜められている水の水質はどうなって
いますか？
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4 平田　昌隆 1
支え合い助け合う地域社
会の構築について

(1) 日常の買い物などへの支援の推進

(一問一答) 食品など日常の買い物に困っている高齢者などを支援
するため食料品などを自宅に届ける宅配サービスや移
動販売カーの運行を進めるべきと考えますが、ご見解
をうかがいます。

(2) 認知症の人も家族も安心な地域を

認知症の人や家族が安心して暮らせる共生社会の実現
に向けて認知症に対する理解の促進や認知症サポー
ターの養成、認知症に関する相談体制の整備など、総
合的な対策が必要と考えますが、ご見解をうかがいま
す。

(3) 地域防災力の向上への取り組み強化

気候変動による災害の激甚化や頻発化に対して、人の
生命を守るための対策強化が必要です。そこで、災害
時に高齢者や障がい者の生命を守る個別避難計画や、
事前に防災行動を時系列にまとめたタイムライン(防
災行動計画)の策定を進めることが重要と考えます
が、ご見解をうかがいます。

5 村上　清司 1 町の公共施設について (1) 公共施設の管理に係る財源について

(一括質疑) (2)
公共施設を維持するために必要な将来費用の試算と実
績に乖離があることについて

(3) 住民協議会について

6 古立　憲昭 1
不登校の子どもを取り残
さない

(1) 不登校の現状は

(一問一答) (2) 本人に対する対応は、また保護者に対する対応は

2
行政サービスの向上につ
いて

(1) 書かない窓口の設置を

(2) お悔やみの手続きの負担を軽く

7 梶木　裕文 1
脱炭素社会の実現に向け
た取り組みについて

(1) 温室効果ガス排出量削減のための取り組みについて

(一問一答) (2)
再生可能エネルギーの普及に向けての取り組みについ
て

2
田原本町地域防災計画に
ついて

(1)
災害協定を結んでいる事業者との連携の実効性を高め
るための取り組みは

(2) 連携先との構築に向けた課題について

3
学生服等のリユースにつ
いて

(1) 町主導による制服及び学用品等のリユースについて

(2) 地元制服業者の方との調整は

4
学校の校則（きまり）に
ついて

(1) 改訂版の生徒指導提要について

(2)
改訂版の生徒指導提要を受け本町教育委員会の対応に
ついて

8 藤井　誠人 1 がん患者支援について
がん患者が尊厳を持ち安心して暮らせる社会の構築の
ために

(一問一答) (1) アピアランスケアについて伺う。

(2) 医療用ウィッグ等の補助制度について

(3)
ＡＹＡ世代のがん検診等について
※AYA（アヤと読みます）15歳から39歳の患者さんが
あてはまります。
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9 西川　六男 1 職員人事について 職員人事の内容について

(一問一答) 2
４月の教職員の人事につ
いて

(1) ３月段階で教職員の確保を！

(2) 定数内教員は教諭で！

(3) 校長・教頭・事務職員の同時異動について

(4) ３０人学級の実施状況

3
小学校３校の統合につい
て

(1) ・基本計画策定委託業者の入札について

・有限監査法人・トーマツの入札参加を認めるのか

(2)
・教育委員会は統合校の「田小敷地」をいつ決定した
のか

・森町長は統合校の「田小敷地」をいつ決定したのか

(3) 老朽する南小・田中の統合・新築は

4
知事選の結果と今後の町
政運営について

荒井・前知事の大和平野中央田園都市構想について
　＝ 町民の民意をどのように捉えるのか ＝

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。


